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Crema fa ancora rumore la de-
cisione di cambiare l’allenat o-
re, scegliendo di esonerare
Giuliano Stibiel per affidare la
squadra a Mirco Diamanti. Col
direttore sportivo Marco Mez-
z adr a proviamo a capire i per-
ché di questa decisione: «non è
mai facile esonerare un allena-
tore e soprattutto non è facile
farlo quando si tratta di una
bella persona come Giuliano. Il
discorso personale non c’ent r a.
È stato fatto un discorso pura-
mente tecnico, per quanto ri-
guarda il rapporto che si era
creato tra allenatore società e
s q u adr a» .

Sotto quale aspetto?
«Non siamo soddisfatti non
tanto del suo operato durante
l’anno, che riteniamo positivo,

con le due Coppe Italia vinte e
una buona serie di successi.
Purtroppo nel basket però con-
ta quello che fai da maggio in
avanti. Forse questo è stato il
problema più grosso e profon-
do. Ci sono stati dei problemi fi-
sici certo, che però hanno avuto
anche le nostre avversarie. Noi
siamo proprio arrivati alla fine
senza benzina e ritengo con una
squadra che stesse giocando al
di sotto delle sue possibilità.
Abbiamo fatto delle valutazioni
in società, la scelta non è stata
presa da una persona ma è stata
collegiale e si è deciso come Ba-
sket Team Crema, come ha già
detto il presidente Manclossi, di
dare un segno di discontinuità
rispetto al passato».

Sarà il solo?
«No, ci saranno altri cambia-

menti decisamente profondi
a ll’interno della squadra e di
tutto quello che è lo staff. Sicu-
ramente l’abbiamo fatto per
svoltare in meglio, per dare alla
società e a tutti i tifosi del Basket
Team quello che aspettano da
anni, la serie A1. Poi, c’è chi è
pro o contro. Siamo convinti
della scelta che abbiamo fatto.
Sicuramente non possiamo che
augurare le migliori fortune a
Giu liano » .

E ora inizia l’era Diamanti.
«Abbiamo preso il miglior coa-
ch sulla piazza. Sono convinto
che il suo palmarès e modo di
lavorare siano assolutamente
sufficienti a presentarlo. Lui
ovunque è andato è partito dal
basso ed è arrivato almeno alle
semifinali scudetto, vincendo-
lo con Lucca, dove ha battuto

Schio, e in quei 7 anni è stato l’u-
nico a riuscirci pur con un bud-
get molto minore rispetto alle
avversarie. Mirco è venuto a
Crema perché vuole vincere, e
noi vogliamo vincere. Siamo
partiti con l’idea di un progetto
ambizioso che inizia in serie A2
e che vogliamo ci porti ad esse-
re una realtà importante nel
basket italiano. Diamanti è una
persona dal carattere trasci-
nante, è uno di quei coach seve-
ri che però sono amatissimi
dalle proprie giocatrici, perché
ti insegna a giocare a pallaca-
nestro e soprattutto ad avere
dei comportamenti corretti per
riuscire ad emergere. Sono si-
curo che la scelta fatta sia asso-
lutamente adeguata, e nell’o t-
tica del voltare pagina l’abbia -
mo voluta fare con un profes-
sionista di assoluto livello». T. G.

Serie A2 rosa « D i a m a nti
miglior tecnico possibile»
Il ds Mezzadra della Parkin Graf parla della situazione: «Tanti cambiamenti
Stibiel ha pagato un finale di campionato senza benzina, non doveva succeder e»
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